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コミュニティバスのデザインでまちづくりに参加
「FUTまちづくりデザインセンター」には、地
域の景観や施設を整備する企画の相談が
寄せられ、学生も一緒に取り組むことができ
ます。私は昨年、鯖江市中心部と河和田地
区を結ぶコミュニティバスの外装デザインを
リニューアルする企画に参加。河和田地区
の「越前漆器」などをモチーフにしたデザイ
ンを提案し、採用されました。市の要望を直
接お聞きするなど新しい体験をし、完成した
バスを見て感激しました。今後も、まちづくり
に関わるデザインに挑戦したいと思います。

山口 朝加さん

環境情報学部（現：環境学部）
デザイン学科 4年

Women's Golf Club
Second Place

女子ゴルフ団体戦で創部以来の快挙！
「全国女子大学ゴルフ対抗戦」準優勝

2023年6月、北海道・苫小牧ゴルフリゾート72エミナゴルフクラブ
で2日間にわたって開催された「第46回全国女子大学ゴルフ
対抗戦」に出場したゴルフ部女子チーム。本大会の出場権をかけた
中部大会で優勝し、初の全国大会に挑みました。
10チームが出場し、福井工大の選手6人のうち3年生は服部仁美
さんと中村好花さんの2人。「楽しくプレーしよう」と気負わず戦い、
「1日目はドライバーショットが不調でしたが、最悪の位置からピンまで
30センチ程の位置に寄せられたことで自信を持てました」と中村さん。
また服部さんは、「2日目、向かい風が強い中で連続バーディーを
取り、スコアを縮めることができました」と振り返ります。
結果は、1日目の3位タイ
から追い上げて準優勝。
女子団体戦では創部以来
の快挙となりました。選手
たちは「秋の大会は絶対
優勝を」と、練習とトレー
ニングに励んでいます。

服部 仁美さん・中村 好花さん

スポーツ健康科学部
スポーツ健康科学科 3年
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知念 沙季さん
沖縄県立向陽高等学校出身［沖縄県］

工学部
原子力技術応用工学科 4年

豊かな暮らしと社会に貢献できる

新しい技術の研究開発に取り組む
Q1. 一番力を入れている勉強は？
核融合炉の基礎研究に注力
原子力発電に用いる核融合炉について学び、特に、核融
合炉に用いる超伝導磁石の絶縁材料の基礎研究に取り
組んでいます。核融合で生じる放射性廃棄物の放射能レベ
ルは低く、核融合炉は制御性が高いのですが、まだ研究段
階なので、多くの研究開発項目が残っています。だからこそ
やり甲斐を感じています。

Q2. 沖縄と福井、どう違う？
四季の変化を楽しめる
沖縄で2月上旬に咲く桜が、日本の四季のイメージどおり4月に咲くことや、秋には綺麗な紅葉を見られること、
冬になれば雪が降ることなど、四季をはっきり感じられるのが新鮮でした。ブリやホタルイカなど沖縄ではあまり
見ない魚が売っており、お寿司もおいしい。県外旅行が気軽に電車で行けるのもうれしいです。

Q1. 進みたい道は決まっている？
幅広い授業から新たな興味が誕生
入学当初は設計に関心がありましたが、高層タワーなど
特殊建築物に興味を持ったのをきっかけに、建築物の仕
組みや免震・制震構造などを主に研究しています。授業
で建築に関する幅広い情報に触れ、先生にアドバイスを
いただきながら目指す分野が決まり、これまでの学びを活
かせる企業から内々定をいただいています。

Q2. 一人暮らしで身に付いたことは？
自立心と自炊を基本にした食生活
一番は、自分で生活を管理する自立心です。実家であまりやってい
なかった料理も、健康を考え、野菜とタンパク質をバランスよく摂る
ことを心がけて作るようになりました。たまにファーストフードを食べる
こともありますが、基本は自炊です。暮らしに必要なことを自分で整
えていくという大切なことが経験できています。

市原 花恵さん
和歌山工業高等学校出身［和歌山県］

工学部
建築土木工学科  4年

多様な学びから視野を広げ

研究テーマや卒業後の進路を決定

工大女子のキャンパスライフ



石原 妃菜さん
小松商業高校出身［石川県］

環境情報学部（現：経営情報学部）
経営情報学科 2年

簿記の力をさらに上達させ

資格を取って将来の仕事に活かしたい
Q1. 目指していることは？
目標は日商簿記2級合格
就職試験や仕事に就いてからのことを考え、まずは日商簿
記2級合格を目指しています。今年、2年生のうちに受験す
る予定で既に友達と一緒に勉強を始め、夏休みに集中して
取り組むつもりです。日商簿記2級が取れたら他の資格も
取得したいと考えており、英語が苦手なので、TOEICの勉
強をしようと思っています。

Q2. 勉強以外での過ごし方は？
バイトとランニングで時間を有効活用
通学で利用しているJR福井駅に近い焼肉店で週に3～4日、接客のアルバイトをしています。元々人と話すのが苦手
だったのですが、お客さんと接するうちに自然な会話ができるようになりました。高校時代に陸上をやっていたこともあり、
アルバイトがない日は帰宅後、1日10㎞キロ以上を目標にランニングをしています。

吹奏楽部の活動と勉強を両立し、

全日本吹奏楽コンクール出場を目指す

高島 奈乃亜さん（姉）
富山工業高等学校出身［富山県］

工学部
電気電子工学科 2年（現：電気電子情報工学科）

高島 里乃亜さん（妹）
富山工業高等学校出身［富山県］

環境情報学部（現：環境学部）
デザイン学科 2年

Q1. 今、最も力を注いでいることは？
全国大会を目指して吹奏楽の練習
奈乃亜さん：全日本吹奏楽コンクール出場を目標に、週4日
練習に励んでいます。金井講堂という広くて音がよく響く場
所で練習できるのがありがたいです。

里乃亜さん：私も吹奏楽の練習が一番。サックスは先輩が
いないので、パート練習では私がまとめ役となってみんなを
リードしています。

奈乃亜さん：中学時代、電
気業界には女性が少ないと
聞いたことが工業高校から
電気電子工学科へ進んだ
きっかけでした。電気の分野
で社会の役に立てるように
なりたいです。

里乃亜さん：高校で建築を
学んでいるときに、地方創
生の仕事とまちづくりにつ
いての話を聞き興味を持っ
たので、まちづくりのことも
勉強できるデザイン学科に
入ろうと決めました。

Q2. 学科を選んだきっかけは？
「電気業界での活躍」と「まちづくりへの興味」



福井工業大学 入学センター 入試広報課
〒910-8505 福井県福井市学園3丁目6番1号 0120-291-780 福井工業大学

OPEN CAMPUS 2023
REPORT

OPEN CAMPUS 2023

SCHEDULE

10/7SAT・8SUN9/16SAT

今年度2回目のオープンキャンパスでは、「2050年サミット」
を開催しました。「2050年サミット」とは、各学科ごとに設けら
れたテーマで、2050年の世界を想像し高校生・教員・大学
生、様々な立場で自由な発想でディスカッションするイベント
になります。参加者からは、「初対面の人と同じ目標に向かっ
て協力できたことがよかった」「2050年の未来をワクワクしな
がら考えられた」など有意義な時間を過ごせたようです。

6/18SUN 開催レポート

今年度第3回目となるオープンキャンパスを開催しました。暑
い中、たくさんの高校生・保護者の皆さまにお越しいただきま
した。通常の全体説明会や学科体験に加え、女子高校生向
けのイベント「つどえ！未来のふくいテクガールたち」～キャンパ
スライフ編～を開催しました。福井工大女子学生によるポス
ターセッションや女子高校生・保護者の皆さまとワークショッ
プを行いながら、女子トークで盛り上がりました。また、学科体
験に加え、より詳しい説明が聞ける学科紹介ブースにもたくさ
んの高校生、保護者の皆様にお越しくださいました。次回以
降のオープンキャンパスでも、入試対策講座や高校生参加型
のイベントも開催していきますので、ぜひご参加ください！

7/15SAT 開催レポート

大学祭同時開催駿台予備学校講師による

推薦選抜入試
対策講座

13：30～14：20英語
14：30～15：20数学

参加無料! 申込受付中
詳しくは右記QRコードから

ご確認ください


